

Ibagué, 27 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 437

Alcaldía lanzó los Juegos Nacionales de Periodistas Deportivos en Ibagué

El certamen se realizará en los escenarios administrados por el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación desde el 12 de abril.

La Capital Musical se consolida como la ‘Casa del Deporte en Colombia’ y esta vez será sede de los Juegos Nacionales de la Asociación Colombiana de Periodistas Deportivos, Acord Colombia.

Más de 600 deportistas y entrenadores inscritos se darán cita en las competencias del 12 al 19 de abril en 12s modalidades, tanto individuales como de conjunto, para que los comunicadores dejen a un lado sus micrófonos, cámaras y computadores y puedan demostrar su talento.

“Estamos felices de abrir las puertas de nuestros escenarios para los periodistas deportivos. Ya estamos trabajando con todo nuestro equipo del Imdri para que estas justas queden en la memoria de los participantes”, dijo la alcaldesa Johana Aranda.

Ajedrez, atletismo, baloncesto, billar, bolos, ciclismo, fútbol, fútbol de salón, natación, tenis de mesa, tejo y voleibol, serán cada una de las disciplinas que se darán cita en el Parque Deportivo.

“Ha sido un lanzamiento extraordinario: es vital el apoyo que hemos encontrado de la Alcaldía de Ibagué y el Imdri. Aquí estarán felices cada uno de los colegas dejando su mejor esfuerzo en los sitios de competencia”, manifestó Faiver Hoyos, presidente de Acord Colombia.

Este tipo de certámenes fortalece e impulsa aspectos determinantes de la economía local como hoteles, restaurantes, transporte interno, centros comerciales, sitios de esparcimiento, entre otros, aprovechando la llegada masiva de los deportistas, entrenadores, acompañantes y sus familias.